

Fenats se declara en alerta por pagos y sobrecarga laboral

Representantes de la Fenats Histórica del Hospital Gustavo Fricke expresaron su preocupación, entre otros puntos, respecto al pago de sus remuneraciones y el retiro de personal de refuerzo, parte de la Campaña de Invierno.

“Hemos decidido ponernos en estado de alerta (...) viendo lo que hoy día pasa en el último cuatri-

mestre del año y que afecta directamente a los trabajadores del sector público. El 19 de agosto de 2024, donde se establecen las fechas de pago del último cuatrimestre del año, hoy nos encontramos con la sorpresa de que de septiembre a octubre tenemos más de 30 días de fecha de pago”, dijo, Jorge López, presidente de Fe-

nats Histórica.

El dirigente también planteó que al ser retirado el personal de invierno, genera un aumento en la sobrecarga laboral en los diferentes servicios, ya que el hospital está operando con todos los pabellones. “La construcción de la segunda etapa no está realizada, pero los pabellones están todos funcio-

nando”, agregó.

Desde la Dirección del recinto de salud señalaron que, al ser el hospital más complejo del SSVQP y ser un proyecto en dos etapas, “se encuentra en estudio sistemático de brecha de recursos humanos de manera de ir actualizando los requerimientos de atención en función de la complejidad de los usuarios”. 🗨️



AGENCIA UNO.

REPRESENTANTES DE LA FENATS SE REUNIERON EN EL FRICKE.